

PURE PROVENCE

IMMOBILIER - REAL ESTATE

6 Pièces

260 m²

Réf. 102

4 290 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Pure Provence Immobilier a le plaisir de vous présenter cette villa d'exception entièrement rénovée avec vue mer panoramique, située au sein d'un secteur très prisé de Sainte-Maxime, au coeur du Golfe de Saint-Tropez. Dès l'entrée, la vaste pièce de vie aux volumes majestueux avec cuisine américaine s'ouvre sur de magnifiques terrasses en bois dévoilant un panorama marin spectaculaire. De plain-pied, l'espace nuit s'organise autour d'une suite de maître remarquable disposant d'un grand dressing et d'une salle de bains privative, ainsi que d'une seconde suite. À l'étage, deux autres suites ...

Pure Provence Immobilier is pleased to present this exceptional, fully renovated villa, located in the heart of a particularly sought-after area of Sainte-Maxime. From the moment you enter, you're captivated by the majestic, generously proportioned living area, featuring an open-plan kitchen that flows seamlessly onto expansive wooden terraces offering spectacular sea views. A natural extension of this level, the ground-floor sleeping quarters are arranged around a superb master suite, complete with a large dressing room and ensuite bathroom, as well as a second en suite bedroom. Upstairs, ...

PURE PROVENCE IMMOBILIER

67 Chemin de la Vierge Noire - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





PURE PROVENCE

IMMOBILIER - REAL ESTATE



PURE PROVENCE

IMMOBILIER - REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com



PURE PROVENCE

IMMOBILIER - REAL ESTATE



PURE PROVENCE

IMMOBILIER - REAL ESTATE